

## **Cordula Oedingen**

### Kandidatur für die Bundesschieds- kommission

Landesverband Bremen



Liebe Genoss\*innen,

Ich bin Sozialwissenschaftlerin und Mitarbeiterin der Abgeordnetengemeinschaft der Fraktion DIE LINKE in Bremen tätig. Dabei liegt das Hauptaugenmerk meiner Tätigkeit auf Bremerhaven. Hier war ich bereits in der vergangenen Legislatur als wissenschaftliche Mitarbeiterin für die Fraktion der Abgeordneten in der (StVV) Bremerhaven tätig. Neben den „üblichen“ Arbeitsfeldern wie Recherche, Ausarbeitung an parlamentarischen Initiativen konnte ich auch meine Fähigkeit, Konflikte konstruktiv zu begleiten und Lösungen herbeizuführen, zum Einsatz bringen. Meinen politischen Ursprung bildet die Anti-AKW-Bewegung. Hier hat sich mein politisches Verständnis dahingehend gebildet, dass es notwendig ist, der Zumutung des Kapitalismus auf verschiedenen Ebenen Widerstand zu leisten. Seit 2006 bin ich Mitglied der Partei DIE LINKE/PDS. Neben meinem politischen Verständnis und meiner Überzeugung, dass wir eine sozial gerechte Gesellschaft brauchen, bringe ich Lebenserfahrung, eine solidarische und kompromissbereite Arbeitsweise sowie mein organisatorisches Talent mit. Ich lasse, mich von scheinbar verfahrenen Situationen nicht abschrecken und in der Lage Handlungsoptionen zu entwickeln und aufzuzeigen, um Konflikte konstruktiv beilegen zu können. Wir alle wissen das linke politische Arbeit nicht selten ein Ackern durch die Mühen der Ebene ist. Daher ist aus meiner Sicht das Gebot der Stunde, gerade als Linke solidarisch im Umgang miteinander zu sein. Die jetzt in der Auflösung der Fraktion mündende Hängepartie unserer Partei in den letzten Monaten macht mich wütend und kratzt am Vertrauen. Doch genau das brauchen wir um die Chancen, die diese Krise mit sich bringt, ergreifen zu können und in Zukunft gemeinsam Dinge tragfähig zu entwickeln und zu gestalten.

Vor diesem Hintergrund möchte ich mich mit meinen Erfahrungen und Überzeugungen in der Bundesschiedskommission aktiv und konstruktiv an der Gestaltung unserer Partei einbringen und bitte um eure Stimme.